

Brief des Zentralkomitees an die Delegiertenkonferenz der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands des Bezirks Dresden

Werte Genossinnen und Genossen!

Das Politbüro des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet den Delegierten und Gästen der Bezirksdelegiertenkonferenz Dresden brüderliche Kampfesgrüße. Wir wünschen Eurer Konferenz vollen Erfolg und sprechen die Erwartung aus, daß sie eine grundlegende Wende in der Arbeit der Parteiorganisation des Bezirkes einleitet. Diese Wende ist notwendig, damit der Bezirk Dresden bei der Durchführung der Beschlüsse der Partei nicht weiterhin hinter anderen Bezirken der Republik zurückbleibt, sondern die politischen, ökonomischen und kulturellen Aufgaben zur Verwirklichung des Sozialismus und zur Sicherung des Friedens in Ehren erfüllt.

In der gegenwärtigen Lage werden an die Arbeit jeder Parteiorganisation, jedes Mitgliedes und Kandidaten der Partei sehr hohe Anforderungen gestellt. Wovon müssen wir ausgehen?

Die Deutsche Demokratische Republik ist der deutsche Friedensstaat. Er ist der rechtmäßige deutsche Staat, da er das nationale Interesse des deutschen Volkes auf Sicherung des Friedens, auf Bändigung des Militarismus in Westdeutschland und auf Wiedervereinigung Deutschlands als friedliebender, demokratischer Staat vertritt. Die Deutsche Demokratische Republik ist deshalb der rechtmäßige deutsche Staat, weil sie die Grundsätze der Anti-Hitler-Koalition verwirklichte und in ganz Deutschland für diese Prinzipien einer friedlichen, demokratischen, gegen Nazismus und Imperialismus gerichteten Politik eintritt. Im Deutschlandplan des Volkes ist der einzig mögliche Weg zur friedlichen Lösung der deutschen Frage begründet.

Die historische Rolle der Deutschen Demokratischen Republik besteht darin, dem deutschen Volk den Frieden zu sichern und durch den umfassenden Beweis der Überlegenheit der sozialistischen Gesellschaftsordnung über die militaristisch-klerikale Ordnung in Westdeutschland dem Frieden und Fortschritt in ganz Deutschland zum Siege zu verhelfen. Das erfordert den ständigen Kampf gegen die aggressiven Kräfte des Imperialismus und